

¿POR QUÉ EL AYUNTAMIENTO DEBE IMPULSAR LAS COMUNIDADES ENERGÉTICAS?

El siguiente decálogo recoge diez razones por las que un ayuntamiento debería promover una comunidad energética en su municipio...

1. Contribuye a la lucha contra la crisis climática.
 - Reduce las emisiones de CO2.
 - Reduce el consumo de combustibles fósiles.
2. Las comunidades energéticas, en el marco de la transición energética, ofrecen una herramienta para afrontar la crisis climática.
 - Pueden abordar la generación de energías renovables, la movilidad sostenible o la reducción del consumo energético.
3. Es un nuevo modelo energético, más democrático.
 - Como se indica en las Directivas de la Unión Europea 2018/2001 y 2019/944, sitúa al ciudadano en el centro del modelo energético.
4. Las decisiones se tomarán en función de las necesidades locales.
 - Se crearán cooperativas locales y tendrán gobernanza local.
5. Supone un paso adelante en la soberanía energética.
 - Reduce la dependencia del oligopolio.
6. Es una vía para implicar a la ciudadanía en la transición energética.
 - Utilizando renovables.
 - Reduciendo el consumo.
 - Promoviendo otras acciones que puedan surgir en el seno de las comunidades energéticas.
7. Fomenta la instalación de energías renovables.
 - Los primeros pasos de las comunidades energéticas suelen ser proyectos fotovoltaicos
8. Contribuye a afrontar la dependencia energética, tanto a nivel general como para los grupos vulnerables...
 - En colaboración con los servicios sociales municipales para personas en situación vulnerable.
9. Mejora la economía local.
 - Genera empleo cualificado (instaladores, gremios...).
 - Tiene un impacto positivo en la competitividad empresarial.
10. Fortalece la estructura local y mejora la resiliencia.
 - Crea redes sociales locales.